

## 【MISA IT 業界体験インターンシップ】

### 8月24日 企業見学&懇談会の感想・抱負（抜粋）

参加学生 Aクラス 14名、Bクラス 11名

※主だった感想・抱負を抜粋して掲載しております。

- ・ 色々な立場の人からお話を聞いて今後の進路の参考にすることができました。今のうちから変えられることは変えていこうと思います。
- ・ あらかじめ学校や自分で完全に会社の仕事に必要なスキルなどを身につけてから就職しなければいけないのかという変な緊張をしていたので、実際に働いている人の話を聞いて気持ちが楽になりました。
- ・ 普段聞く事が出来ない様な話をたくさん聞く事ができた。特にフリーディスカッションでは、社員の方が一人ひとり丁寧に質問に答えて頂いた。企業が望む人材像であるコミュニケーション能力の高さを、残りの大学生活の中で磨いていきたい。
- ・ 会社は閉じた空間で、ただ真面目なイメージであったが、見学をしてみるととても明るい空間に感じた。お客様が使用するケースに合わせて、医療の知識などが必要になることがあることに驚いた。
- ・ フリーディスカッションでは様々な立場の人と話しをする機会だった。ここで色々な人の話を聞くことで、これからどうしていくべきか、どう就職活動していくべきか考えることができた。また、この仕事についてのやりがいを知ることもできたのでよかった。
- ・ 分かりやすい企業説明をきくことができ、SE系の仕事内容を学べて良かったです。
- ・ 社長からとてもよい話を聞けました。自分達がいかに「学生」なのか思い知らされ、「学生」のままでいてはいけないということを感じさせて頂きました。普段からできることを行っていこうと思います。
- ・ 企業で働いている方の話を聞いてみると、知識よりも発想などの方が重要であることを感じた。これから、より自発的な行動をしていきたいと思った。
- ・ 講話を聞いて、自分の就職活動に対する気持ちがまだまだ甘いものだと感じた。メモの取り方や話しの聞き方など、今のうちに身につけられる事にはどんどん挑戦し、立派な社会人になれるよう心を切り替えていきたい。
- ・ 会社が行っている事業など、詳しく知ることができ、とても参考になった。受託開発での苦勞の話で、受託開発は自分のつくりたいものを作るのではなく、お客の要望に答えるものを作るのが難しいというのがとても印象に残った。
- ・ IT 業界への就職を目指す上で必要な事だけではなく、一就活生として、学生として大切な要素を教えて頂いた。その中でも最近の学生は受け身の姿勢であるという事を聞き、まさに今の自分に当てはまると実感した。残りのインターンシップ、学生生活は、何事も自発的に行う、という事を念頭に置き、就職活動に向かっていきたい。
- ・ 自分の学校出身の方から話しを聞くことができ良かった。

- IT 企業に求められているのは技術力だけでなく、コミュニケーション能力もまた重要であることを再認識した。また、資格の有用性等についても知ることが出来た。今後、机上での学習を行って、応用情報技術者の取得を目指したい。
- 今までは、就職ではコミュニケーション力や技術力、資格などを重視するものだと考えていたが、今回の見学を通して、「向上心」という言葉を新たに重視してみようと思った。自分は、もともとは、IT スペシャリストになればいいなというぐらいの軽い気持ちでこの学校に入ったのだが、勉強を通じて資格を取得しているうちに何か一つでも極めてみたいと思うものを探すようになった。そうした時に、この向上心という言葉が再認識させられたことにより、口や肩書きだけではない本当のスペシャリストになろうと思った。
- 就職活動の話や仕事の話が聞けたのでためになった。チームワークを大事にしていて、席を背中合わせにしたりイベントをしたりしているところがあるところが少し意外だった。
- 午前・午後両方に共通することだが、企業のホームページを見ただけではわからない社内の雰囲気などを知ることができた。
- 以前から気になっていた、IT 業界での資格の意味を知ることができて、とてもためになった。また、話をしてくださった方の仕事に対する熱意がとても感じられ、自分もお金のためだけではなく、生きがいとして本気で仕事に取り組めるようにしたいと思った。そのほか、社員同士で積極的にコミュニケーションをとるなど、とてもなごやかな空気の職場のようで、そういったところもあるのか、と驚いた。
- 私が考えた質問にも答えて頂きましたが、ただ答えるだけでなく、どういう意味でそう答えたのか、どういう背景があつてそう答えたのかを、分かりやすく説明してもらえて良かったです。
- 今回の訪問でもコミュニケーション能力について触れられていた。どの企業においてもコミュニケーション能力は重要であるようだった。また、実は IT 企業のオフィスを目で見たのは初めてだったので、新鮮に思えた。今回の企業見学で感じたのは、それぞれの会社で大きく性格が異なるので、企業研究をすべきだということである。
- 職場が広く社員の方がたくさんいた。社員の方からたくさんためになることを聞けたのでよかった。コミュニケーション能力の大切さを改めて実感できた。どちらの企業の方も資格やコミュニケーションが大事と言っていたので頑張りたい。今回の企業訪問でより一層 IT 系の会社に就職したいと思った。
- 今回の企業見学では2人の方が本音で IT 業界について話してくださり、今後の企業選びに役立つと思いました。職場の方も少し見学させて頂きましたが、黙々と仕事をこなしているのを見て、私も将来、出来る SE になりたいと思いました。
- 会社説明だけではない、現場で仕事をしている方の声を聞くことができ、勉強になった。今の SE や PG にはコミュニケーションをとる能力がとても重要だということを痛感した。自分も、自ら積極的に他人とコミュニケーションをとれるよう、意識するようになりたい。

以上